
Verbale n. 98/2021 mandato 2016/2021 

 

Seduta del 3 giugno 2021 

 

 

Il Consiglio di Municipio 4, regolarmente convocato con comunicazione del 28 maggio c.a., 

si è riunito in videoconferenza. 

ha presieduto la Vicepresidente Rosa Pozzani 

ha assistito il segretario Aldo Braccio 

All'appello dei 31 consiglieri assegnati sono risultati: 

• presenti 27 consiglieri: Bassi, Belvedere, Bergonzi, Bianco, Bossi, Celestino, Conte, Cormio, Di Matteo, 

Ibrahim, Mariani, Melloni, Milici, Misani, Perego, Pozzani, Rocca, Schiaffino, Schianni, Schiavo, Silva Vidal, 

Sironi, Strano, Testa, Tomellini, Traversa, Verri; 

• assenti 4 consiglieri: Aleni, Bigatti, Carattoni, Casiraghi. 

La Vicepresidente ha dichiarato aperta la seduta, in forza del numero legale acquisito, alle ore 19.05 

e l'ha dichiarata chiusa alle 21.10  

 

Elenco degli allegati : 

1 – intervento della consigliera Traversa in commemorazione di Carla Fracci 

 

 

Vengono nominati dalla Vicepresidente gli scrutatori della seduta: sono DI MATTEO, MARIANI e MISANI. 

TRAVERSA in apertura commemora (all. 1) Carla Fracci, recentemente scomparsa. 

 

1 – Linee di indirizzo per l’utilizzo nell’anno 2021 degli stanziamenti previsti per i contributi erogabili dal 

Municipio alle scuole statali  

MARIANI relaziona, integrato da SCHIAFFINO; entra intanto (h. 19.30) CARATTONI. 

Il Consiglio – assente SILVA VIDAL – approva all’unanimità delibera e – con successiva votazione – immediata 

eseguibilità della stessa. 

Dopo il voto entra (h. 19.35) ALENI 

  

2 – Linee di indirizzo per l’utilizzo nell’anno 2021 degli stanziamenti previsti per i contributi erogabili dal 

Municipio ad attività educative e aggregative estive dedicate a minori di età inferiore a 15 anni 

MARIANI relaziona; emendamenti al testo sono proposti da CELESTINO (ogni iniziativa dovrà includere progetti 

contro la deturpazione dei luoghi pubblici, per la gestione degli animali da compagnia in luoghi pubblici, per il 

contrasto all’accattonaggio molesto) e da SIRONI (previlegiare i servizi educativi per gestione del ciclo dei rifiuti, 

risparmio energetico, tutela del verde, rispetto dell’altro contro ogni discriminazione). 



SCHIAFFINO osserva che gli emendamenti presentati finiscono con il determinare un aggravio aggiuntivo, 

restrittivo e non ampliativo dei progetti in via di presentazione; concordano CORMIO, ALENI e DI MATTEO, 

precisando che è inutile e dannoso circoscrivere a priori le attività consentite.  

SIRONI invita anche a inserire un ambito Bologna/Puglie/Bacchiglione, che il PRESIDENTE del MUNICIPIO 

chiarisce rientrare di fatto in quello già contemplato Corvetto/Omero; SILVA VIDAL sottolinea la cronica 

incapacità della maggioranza di mappare e monitorare il territorio. Nel corso del dibattito è intanto uscita (h. 

20.25) IBRAHIM. 

I due emendamenti vengono respinti, conseguendo il primo (di CELESTINO) 5 voti a favore, 7 astenuti 

(BERGONZI, BIANCO, CORMIO, MELLONI, MISANI, PEREGO, SIRONI) e 16 contrari (ALENI, BASSI, BOSSI, 

CARATTONI, CONTE, DI MATTEO, MARIANI, MILICI, POZZANI, SCHIAFFINO, SCHIAVO, STRANO, TESTA, 

TOMELLINI, TRAVERSA, VERRI) e il secondo (di SIRONI) 2 voti a favore, 11 astenuti (BERGONZI, BIANCO, 

CELESTINO, CORMIO, MELLONI, MISANI, PEREGO, ROCCA, SCHIANNI, SILVA VIDAL, TRAVERSA) e 14 contrari 

(ALENI, BASSI, BOSSI, CONTE, DI MATTEO, MARIANI, MILICI, POZZANI, SCHIAFFINO, SCHIAVO, STRANO, TESTA, 

TOMELLINI, VERRI) – assente CARATTONI. 

CELESTINO denuncia l’ostilità preconcetta della maggioranza nei confronti delle proposte formulate dal gruppo 

Fratelli d’Italia. 

La delibera viene infine approvata con  

15 voti a favore 

  9 astenuti (BELVEDERE, BERGONZI, BIANCO, CORMIO, MELLONI, MISANI, PEREGO, SIRONI, TRAVERSA) 

  4 contrari (CELESTINO, ROCCA, SCHIANNI, SILVA VIDAL) 

Viene quindi sancita, con  

24 voti a favore 

  4 contrari (CELESTINO, ROCCA, SCHIANNI, SILVA VIDAL) 

l’immediata eseguibilità della delibera 

 

 

 


